



Les pieds dans l'herbe



FÊTE DU DÉVELOPPEMENT DURABLE

Comme chaque année depuis 2009, la ville d'Ermont organise une grande fête du développement durable dans le parc de la mairie. Elle rassemble, autour d'un même thème, écoliers, citoyens, habitants d'Ermont ou d'ailleurs.

Samedi 26 mai dès 14 h, cette manifestation festive et pédagogique, intitulée Les pieds dans l'herbe, portera sur notre lien avec la nature : observation de la biodiversité, atelier de jardinage, regards d'artistes, éveil des sens, grimpe d'arbre, ou simple plaisir de marcher pieds nus dans l'herbe...

AU PROGRAMME :

- **des jeux, des expos et des ateliers**, pour tester ses connaissances, se divertir en famille et mettre la main à la pâte.
- **des activités autour de l'arbre** : grimpe, sieste musicale à l'ombre, rencontre avec un comédien.
- **l'exposition photos** de Vincent Munier et Laurent Ballesta « Adélie, Terre & Mer », réalisée lors d'une expédition en Antarctique fin 2015, sera présentée dans le parc (sauf en cas de pluie).
- **un coin pour les gourmands** : disco-salade en musique, dégustation à l'aveugle et une buvette tenue par les familles des centres socio-culturels et de la maison de quartier pour financer un séjour.

Retrouvez toutes les animations détaillées dans le dépliant.
Service Développement durable
01 30 72 38 52

